

19 de junio de 2020

Personal de EDP University

Gladys Nieves
Ing. Gladys Nieves Vázquez
Presidenta



Inicio expresando mi gratitud por su desempeño y dedicación en estos meses de distanciamiento social. Su trabajo, esfuerzo y perseverancia han contribuido a no cesar en ningún momento nuestras operaciones académicas ni administrativas para finalizar un semestre lleno de muchos retos, comenzando con los sismos y ahora la pandemia. Con la entereza que nos caracteriza, logramos tener tres inicios en verano para mantener nuestras proyecciones, venciendo la incertidumbre. Ante una situación tan delicada a nivel mundial, dieron cátedra matriculando estudiantes a lo largo y ancho de Estados Unidos y PR, creando experiencias innovadoras para nuestros estudiantes actuales y prospectos.

Instintivamente, vivieron y llevaron a la acción lo que desde hace años reza nuestra Misión y hoy más que nunca somos: “una institución universitaria de carácter tecnológico y socio-humanístico, líder en las Artes, las Ciencias y la Tecnología. Formamos una comunidad de aprendizaje que ofrece programas académicos subgraduados y graduados mediante modalidades diversas y experiencias formativas que promueven el aprendizaje activo y el desarrollo integral de estudiante como centro del proceso educativo”.

Trabajar de manera remota ha traído muchos retos y sí, muchas horas de trabajo adicional. Procesos nuevos, llamadas y correos electrónicos para responder, estudiantes solicitando servicios a deshoras, entre otros. Como buena familia, hemos apoyado académica, emocional y económicamente y hasta con equipos tecnológicos a nuestros estudiantes. Este es el momento de agradecerles a ustedes por tantas horas de trabajo, compromiso y dedicación. Igualmente les extiendo el reconocimiento y agradecimiento que recibiera por escrito, de parte de nuestra Junta de Síndicos.

Les exhorto que vayan y revisen sus cuentas bancarias, donde hemos depositado un incentivo por este gran esfuerzo. Confío que continuaremos trabajando en equipo para lograr nuestras metas y sobre todo transformar vidas a través de la educación.

Disfruten el “cariñito” y gracias mil por todo su esfuerzo. Un abrazo desde la distancia.

Hato Rey • San Sebastián • Manatí • Humacao • Villalba

Licencia de Renovación del Consejo de Educación de Puerto Rico. Acreditados por la Middle States Commission on Higher Education. El Grado Asociado en Enfermería está acreditado por la Accreditation Commission Education in Nursing (ACEN).

Junta de Síndicos

12 de junio de 2020

Ing. Gladys T. Nieves
Presidenta del EDP University
San Juan, Puerto Rico

Estimada ingeniera Nieves:

En la pasada reunión de Junta de Síndicos se aprobó una moción de felicitación y reconocimiento a todo el equipo gerencial y personal del EDP por sus iniciativas, liderazgo y creatividad trabajando con la situación de COVID 19.

Reconocemos que esta crisis ha trastocado el entorno personal, familiar y laboral de los empleados, ya que en muchas ocasiones es difícil poder enfocarnos en nuestros trabajos a la misma vez que atendemos nuestras necesidades y la de nuestras familias. Todos hemos experimentado la carga emocional, mental y física atendiendo las situaciones de los pasados 3 meses con el distanciamiento social y el toque de queda para evitar la propagación del virus.

Nos preguntamos cómo será esta nueva realidad, qué cambios serán temporeros y cuáles serán permanentes y qué cosas se quedarán igual. Muchas de estas preguntas todavía no sabemos su contestación, pero lo que sí sabemos es que esta crisis nos tomó a todos por sorpresa y no queda de otra que trabajar duro para superar la misma y salir fortalecidos del proceso.

El EDP tiene una base sólida de más de 50 años de historia y ha sido pionera en el desarrollo de programas que promueven el uso de la tecnología, empresarismo y la innovación. Por esta razón, estamos seguros que con el liderazgo gerencial y el compromiso que tienen todos los empleados del EDP vamos a salir hacia adelante y continuar desarrollando profesionales dentro y fuera de Puerto Rico.

Como dice la teoría de la evolución del Antropólogo Charles Darwin, el cual concluyó:

“No es el más fuerte de la especie el que sobrevive, ni tampoco el más inteligente. El que sobrevive es aquel que más se adapta al cambio, que vive con los medios disponibles y trabaja de manera cooperadora en contra de las amenazas”

Cordialmente,

Junta de Síndicos del EDP University